

# 400 marcheurs à la Rando rose de Sainte-Radegonde

La marche organisée par la confédération des esthéticiennes avait pour cadre, hier, Octobre rose, du nom de la campagne nationale en faveur du dépistage du cancer du sein.

■ Dans le cadre d'Octobre rose, la campagne nationale de dépistage du cancer des seins, la Confédération nationale artisanale des instituts de beauté (Cnaib12) organisait hier une randonnée.

Comme l'année dernière, ce sont quelque 400 marcheurs qui se sont donné rendez-vous à la salle des fêtes de Sainte-Radegonde. Au menu, deux circuits de 12 et 7 kilomètres avec visite des clochers de Sainte-Radegonde et d'une chèvrerie.

« L'argent collecté ira à une association qui œuvre pour le dépistage du cancer du sein », indique Laure Soulié-Deltelle, présidente départementale de la Cnaib12. « Dans l'intimité de nos cabinets de soins, nous recevons malheureusement de plus en plus de femmes atteintes par cette maladie. L'environnement de l'institut et les soins de beauté et de bien-être favorisent la confiance. C'est comme ça qu'est né, d'ailleurs notre engagement au profit du dépistage », souligne l'organisatrice.

À noter que la campagne Octobre rose se poursuit dans le département. Une rencontre est prévue mercredi 7 novembre à partir de 18h15, au bar restaurant «La Suite», à Millau. Le débat sera animé par des médecins.

S.O.



Deux circuits de 7 et 12 km pour le plaisir de la marche.

50



Renseignements  
au 0565 73 3490.

CP 22/10/2012